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EU-Konformitätserklärung – Declaration of Conformity 
 
 

Der Unterzeichner erklärt hiermit die Konformität der nachstehend beschriebenen Produkte entsprechend genannten 

Richtlinien und Standards:  

(EG) 1935/2004 (VO über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu 

kommen), VO (EU) 10/2011 (VO über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebens-

mitteln in Berührung zu kommen), VO (EG) 2023/2006 (VO über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, 

die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen). Diese Richtlinien wurden im Königlichen Dekret 

866/2008 in die spanische Gesetzgebung umgesetzt. 
 

The undersigned hereby declares that the products conforms to the below mentioned directive(s):  

Regul. (EC) 1935/2004 (Regulation on materials and articles intended to come into contact with food), Regul. (EU) 10/2011 

(Regulation on plastic materials and articles intended to come into contact with food), Regul. (EC) 2023/2006 (Regulation on 

good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food). These directives have their 

transpose to the Spanish Legislation in the Royal Decree 866/2008. 
 

Artikelbezeichnung / Type of equipment:  

Schneidebretter in den Farben NATUR (Weiß), GRÜN, BRAUN, ROT, BLAU, GELB, SCHWARZ / 
Cutting boards available in NATURAL (white), GREEN, BROWN, RED, BLUE, YELLOW, BLACK 

 

Bestell-Nr. / Order no.: 387-1000 / 387-1005 / 387-1010 / 387-1015 / 387-1020 / 387-1025 / 387-1030 / 387-2000 (Ständer) / 
            387-3000 / 387-3005 / 387-3010 / 387-3015 / 387-3020 / 387-3025 / 387-3030 
 
Material: Es ist eine Verbindung aus Ethylen-1-Hexeno-Copolymer mit Additiven. 
Produktanalysen werden auf Migrationsniveaus durchgeführt, wie durch Testmethoden 2 Stunden bei 40 °C und saure wässrige Simulanzien 2-4-6 Stunden 
bei 40 °C in Simulanzöl bestimmt, und die Ergebnisse werden in mg/dm2 ausgedrückt.  
Die Verordnung (CE) 2822008 über Materialien und Gegenstände aus recyceltem Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Kontakt zu 

kommen, ist nicht anwendbar, da überhaupt keine Art von Material verwendet wird, das für seine Verarbeitung recycelt wird.  
Es enthält keine gefährlichen Bestandteile in Konzentrationen, die gemäß den Richtlinien der CE berücksichtigt werden sollten. 
Die verwendeten Rohstoffe weisen keine Migrationsindizes auf, die über den in den vorherigen Vorschriften festgelegten Grenzwerten liegen.  

Die als Lebensmittelzusatzstoffe zugelassenen Stoffe sind im Endprodukt nicht in solchen Mengen vorhanden, dass die Migration in die Lebensmittel die in 
den geltenden Rechtsvorschriften für Lebensmittel festgelegten Grenzwerte überschreiten könnte o. haben im Endlebensmittel eine technolog. Funktion.  

Bei der Umwandlung und Herstellung von Tischen werden alle aktuellen Hygieneverfahren eingehalten, während das Unternehmen bei den offiziellen 
spanischen Behörden im entsprechenden R.D.G.S mit der Nummer 39.04219 / A registriert ist.  
Aus diesem Grund können unsere Schneidebretter verwendet werden, um mit allen Arten von Lebensmitteln in Kontakt zu kommen. Diese Garantie bezieht 

sich auf das angegebene Produkt, das in der Originalverpackung geliefert wird, und kann nicht umfassend werden auf: · Jede spätere Änderung seiner 
Zusammensetzung, jeder Art des Stoffes, der hinzugefügt werden könnte. · Jegliche Verwendung, die es in unnatürliche Materialien verwandeln könnte. · 
Jede unsachgemäße Verwendung der fertigen Objekte. · Jegliche Überprüfung der gegenseitigen Verträglichkeit zwischen dem Material und dem 

Lebensmittel in Kontakt und insbesondere die Nichtveränderung der organischen Eigenschaften dieser Art von Lebensmitteln. 
 

Material: It is a compound of copolymer of ethylene - 1-hexeno with additives. 

Product analysis are performed on levels of migration, as determined by test methods 2 hours at 40 º C and acid aqueous simulants 2-4-6 hours at 40 ° C in 

simulant oily, and with results expressed in mg/dm2. 

There is not applicable the Regulation (CE) 2822008 on materials and objects of recycled plastic destined to enter in contact with food, because in all that is 

not in use any type of material recycled for its elaboration. 

It does not contain dangerous components in concentrations that should be born in mind, according to the directives of the CE. 

The used raw materials do not present indexes of migration superior to the limits established in the previous regulations. 

The substances authorized as additives for food are not present in the final product in such quantities that the migration to the foodstuffs could exceed the 

limits established in the current legislation in food matter or have a technological function in the final food. 

In the transformation and production of tables compliance all the current sanitary procedure, while the company registered to the official spanish authorities 

in the corresponding R.D.G.S with number 39.04219 / A. 

For all of this, our cutting boards can be used to enter in contact with all kind of food. This guarantee refers to the indicated product, supplied in its original 

package and it will not be able to become extensive to: · Any later modification of its composition, anyone that would be the nature of the substance that 

could be added. · Any utilization that could turn it onto unnatural materials. · Any inadequate use of the finished objects. · Any checking of reciprocates 

compatibility among the material and the food in contact and particularly the non-modification of the organic properties of this kind of food.   
 

Ursprungsland / Country origin:    Spanien / Spain  
 

Name des Händlers / Name of merchant:   Saro Gastro-Products GmbH     

Adresse / Address:     Sandbahn 6, 46446 Emmerich am Rhein, Germany/Deutschland 
 

Ort/place:             Datum/date:  

                   Emmerich am Rhein                09.09.2020 / Logo-Update 29.04.2021     
         

Stempel/stamp:  

Unterschrift/signature: ____        ___________________ 
            Walter Spangenberg 

                                                         Geschäftsführer/ Managing Director 
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